
同窓会理事会（第２回）議事録 

と き 平成２７年１月１３日（火）１９：００～２０：１０ 

ところ のがみプレジデントホテル３Ｆ 

出席役員 会長：藤江、副会長：森・井上・上田・小池、部長：近藤・永末・伊藤 

欠席役員 なし 

出席理事 別紙のとおり 

議事要旨（敬称略） 

開会あいさつ及び進行（近藤） 

１．会長あいさつ 

２．報告（総務部：会議等、財務部：会費徴収、実行委員会（４３回生）：決算） 

３．議題（議長：森） 

（１）同窓会奨学金制度創設について（資料説明：財務部長、補足：会長、学校長） 

   制度の趣旨、規程案の説明後質疑に入る（主な問答） 

●対象は第３学年生徒に限るのか⇒現時点ではそのとおり 

●１０万円で足りるのか⇒現時点の財務状況では限度の額 

●予算にないがどこから支出するのか⇒予備費・バナー広告掲載料からを想定 

●毎年給付するのか⇒継続して給付したいと考えている 

規程案は原案どおり承認→本日から施行 

（２）その他 特になし 

４．その他 

  ○会長より 

   理事の出席率を上げるため、未確定の回期については会長名で文書を送る。 

   同窓会公式ホームページに理事会出席回期の一覧を掲載する。 

  ○企画広報部長より 

   同窓会公式ホームページの告知及び関連事項の報告並びに依頼 

５．依頼・連絡、その他 

  ○４４回生より：進捗状況の報告と決意表明（久保井実行委員会委員長） 

  ○総務部長より：次回役員会（第５回）の日程を確定させるため役員は居残りを 

閉会あいさつ（近藤） 

次回予定 

と き  未定 

ところ  のがみ 

検討テーマ  未定 

文書作成者 総務部：近藤 

 


